
  
 

 
Beschlussauszug 

aus der 
konstituierende Sitzung des Betriebsausschusses Ückeritz  

vom 13.08.2024 

 
Top 7 Einwohnerfragestunde 
 
 
Herr Bode und Herr Lewerenz sprechen die Gehwegplatten am Strand an. Diese stellen eine 
Verletzungsgefahr dar, weil diese so glatt sind und schief liegen. Es wird um eine andere Lösung 
für die kommende Saison gebeten.  
 
Es wird nach einer Möglichkeit für Kindersportaktivitäten/ Beachvolleyballturniere am Strand ge-
fragt.  
 
Frau Pantermehl spricht freie Stellflächen auf dem Campingplatz an. Die Eigenbetriebsleiterin 
Frau Schmidt bestätigt jedoch eine volle Auslastung seitens der KV.  
 
Frau Pantermehl weist daraufhin, dass der Rasen auf dem Friedhof gemäht werden muss.  
Zudem weist Frau Pantermehl daraufhin, dass der Gehwegabsatz zur Triftstraße zu hoch sei. 
 
 
 


